

Die Nachricht vom unerwartet plötzlichen Tod unseres langjährigen Weggefährten und ehemaligen RMV-Aufsichtsratsmitglied

# Dr. Thomas Schäfer

lässt uns in Trauer und Schmerz verstummen. Wir sind erschüttert und sehr traurig über seinen Tod.

Dr. Thomas Schäfer hat den Rhein-Main-Verkehrsverbund immer positiv begleitet – bereits ab 2009 als damaliger Staatssekretär des Finanzministeriums und später als hessischer Finanzminister blieb er dem RMV stets verbunden und setzte sich mit großer Kompetenz für den öffentlichen Nahverkehr als Teil der Daseinsvorsorge ein. Als zuverlässiger Partner und Freund des RMV agierte er mit großer Weitsicht und zeigte dabei ein unermüdliches Engagement für das Gemeinwohl.

Dieser Verlust reißt menschlich eine große Lücke in unsere Gemeinschaft und wir werden seine bodenständige und verbindliche Art ebenso sehr vermissen wie seinen besonderen Humor.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, seinen Kindern und allen Angehörigen.

Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH